



Déclaration préliminaire Comité Social d'Administration de la Protection Judiciaire de la Jeunesse

10 juin 2024

Madame la présidente,

La CGT PJJ est en berne !

Au lendemain des élections européennes, comment se satisfaire de si tragiques résultats ?

Comment ne pas être inquiets face à cette montée de l'extrême droite en France et dans toute l'Europe ?

Si le résultat de ces élections laisse une certaine amertume, il provoque aussi un profond sentiment de colère ! Car ces résultats sont la conséquence d'une politique menée par ce gouvernement qui ne cesse de dérouler le tapis rouge à l'extrême droite et à ses idées.

Il est indispensable d'en changer !

Pour que la dissolution de l'Assemblée Nationale ne se transforme pas en une énième opportunité pour l'extrême droite de faire un pas de plus vers la gouvernance, il est urgent de réagir.

Par conséquent, la CGT PJJ en appelle à l'union populaire et exhorte tous les citoyens à se déplacer massivement aux urnes pour ces nouvelles élections législatives des 30 juin et 7 juillet prochains !